Nonverbales Zeichen bei häuslicher Gewalt



Die kanadische Stiftung für Frauen (Canadian Women's Foundation) hat ein nonverbales Zeichen/eine Handbewegung entwickelt und weltweit verbreitet, mit der Opfer häuslicher Gewalt (in Videokonferenzen) lautlos zeigen können, dass sie Hilfe benötigen und sich jemand bei ihnen melden soll.

Häusliche Gewalt Hilfezeichen Die Handfläche in Blickrichtung und den Daumen gekreuzt Hügeriche Gewalt Hilfezeichen Geschlossene Faust mit verstecktem Daumen

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • www.evg-online.org

